



Arrivés à Paris en France dans le dimanche 10 novembre 2019, Paul et Chantal Biya ont pris part hier lundi soir au palais de l'Élysée, à un dîner officiel offert par le président de la République française, Emmanuel Macron, en l'honneur des dirigeants du monde, invités au 2e forum de Paris sur la paix qui se tient du mardi 12 au mercredi 13 novembre 2019.

Un moment fort que savoure encore le locataire du Palais d'Etoudi « ***Un honneur d'avoir pris part au dîner offert par le Président Emmanuel Macron à l'Élysée, en prélude au Forum de Paris sur la Paix. #PaulBiya #Cameroun #StandForPeace #ParisPeaceForum2019*** », a écrit ce mardi matin Paul Biya sur ses comptes Facebook et Twitter.

Rappelons que le séjour du président Paul Biya et son épouse dans la capitale française a été sérieusement perturbé hier lundi 11 novembre 2019 par des activistes de la BAS devant Le Meurice, nom de l'hôtel qui abrite le couple présidentiel camerounais.

Les membres de cette organisation née spontanément dans les diasporas camerounaises au lendemain du scrutin contesté du 7 octobre 2018, ont scandé des chants très hostiles au vieux président. « ***Paul Biya dégage, Paul Biya criminel, Paul Biya dictateur Macron complice*** » lancaient-ils en chœur .

La police française, déployée devant les entrées de l'hôtel, a empêché les protestataires de se retrouver à l'intérieur du bâtiment. Ils sont repartis en fin de soirée, en se donnant rendez-vous ce mardi 12 novembre « ***pour d'autres actions, afin d'obliger Paul Biya à retourner dans son pays pour régler les différentes crises que traverse le Cameroun*** »